

Chargé(e) de mission au Bureau des accompagnements d'enfants malades (H/F)

Alternance

**Envie d'apprendre, de vous engager pour des causes qui ont du sens, et de mettre vos compétences, votre énergie et votre sourire au service de l'intérêt général ?
Vous aimez relever des défis, avoir un réel impact et travailler en équipe ?
Alors cette mission est faite pour vous !**

À propos de la mission

En lien avec de nombreuses ONG partenaires, Aviation Sans Frontières organise l'accompagnement d'enfants malades sur des vols commerciaux vers le pays où ils pourront être opérés et soignés. Ces voyages sont souvent synonymes de survie pour les familles les plus démunies, et représentent un véritable espoir pour ces enfants qui pourront grandir auprès de leurs proches.

Au sein du Bureau des accompagnements d'enfants, vous participerez à la coordination de cette chaîne de solidarité, depuis le départ de l'enfant jusqu'à son arrivée en famille d'accueil. Vos missions, en lien avec l'équipe :

- Prise de contact et suivi téléphonique avec les familles et les bénévoles,
- Lancement des missions et mobilisation des accompagnateurs bénévoles,
- Préparation logistique des dossiers de mission : demande de visa, préparation de plan de vol, documents de mission,
- Suivi opérationnel jusqu'à la clôture de chaque accompagnement.

Profil recherché

Vous souhaitez préparer une formation de niveau Bac +3 en gestion, gestion des organisations, gestion des organisations de l'économie sociale et solidaire, humanitaire, logistique ...

Sensible aux problématiques liées à l'intérêt général, vous êtes à l'aise avec les outils informatiques, prenez des initiatives et savez vous adapter, notamment dans le cadre de situations d'urgence. Vous maîtrisez le Pack Office.

Rigoureux(se), autonome, organisé(e), vous savez être fiable et force de proposition, avez le sens de l'observation et savez travailler en transversalité. Patience, aisance rédactionnelle, ouverture d'esprit et réactivité sont indispensables pour tenter cette aventure avec nous.

Conditions de la mission

La mission est à pourvoir à la rentrée de septembre 2025 sous le statut suivant :

- Contrat : contrat d'apprentissage à durée déterminée
- Durée de contrat : 12 mois
- Lieu de travail : Orly au siège de l'ONG rue du Tri en zone de Fret
- Rémunération : selon la réglementation
- Avantages : gratification annuelle, mutuelle, possibilité de bénéficier de tickets restaurants, télétravail envisageable sous réserve de faire preuve d'autonomie

Vous souhaitez postuler ?

Si vous vous reconnaissez, et adhérez aux actions et valeurs de l'ONG, envoyez dès maintenant votre CV et Lettre de Motivation à recrutement@aviation-sans-frontieres-fr.org

Présentation de l'ONG (www.asf-fr.org)

La mobilisation de la communauté de l'aviation

En 1968, des pilotes et mécaniciens navigants d'Air France, profondément touchés par les abominations de la guerre du Biafra, décident de participer à une opération de survie en créant un pont aérien. De là est née la prise de conscience que la communauté de l'aviation avait un rôle spécifique à jouer dans les opérations humanitaires. En 1980, Aviation Sans Frontières voit le jour : acteur essentiel de la chaîne humanitaire internationale, Aviation Sans Frontières mobilise son expertise, ses avions et le réseau aérien pour acheminer l'aide d'urgence depuis la France et ses bases à l'étranger, et transporter ou accompagner des personnes partout dans le monde.

L'expertise de l'aérien au service de l'humanitaire

ONG reconnue d'utilité publique, Aviation Sans Frontières dispose de ses propres avions, des Cessna Caravan basés en Afrique, grâce auxquels elle apporte un soutien logistique essentiel à plus de 180 organisations partenaires, dans la mise en œuvre rapide et efficace de l'aide humanitaire. Elle est partenaire de la Direction Générale Aide Humanitaire et Protection Civile de la Commission européenne.



Des missions à l'international, mais aussi en France

À l'international, Aviation Sans Frontières accompagne, chaque année, des centaines d'enfants en urgence pour les faire soigner en Europe, achemine des produits de première nécessité en faveur des populations les plus démunies et accompagne des personnes ayant obtenu le droit d'asile vers leur nouveau pays d'accueil.

En France, Aviation Sans Frontières travaille avec des aéroclubs pour permettre à des jeunes isolés socialement et à des personnes en situation de handicap de découvrir l'univers de l'aérien et met en place des chantier-écoles autour de la construction d'un aéronef pour les jeunes issus d'un quartier prioritaire ou d'une zone rurale à redynamiser.

Au total, Aviation Sans Frontières répond chaque jour à une vingtaine de demandes d'aide humanitaire partout dans le monde.

Offre de contrat d'apprentissage mise à jour le 23/06/2025